



JEAN JACQUES  
DESJARDINS  
Agent

#### BIOGRAPHIE LOUIS-PHILIPPE DANDENAULT

LP Dandenault

Habite le grand écran (Coco ferme, ça sent la coupe) le petit écran (Une Affaire Criminelle, Révolté, 19-2) les studios de doublages (plus de 400 films, séries et jeux vidéo) sur tous les réseaux Québécois, Canadiens et Américain depuis plus de 25 ans.

Il a récemment dirigé son premier film en doublage, le très attendu Super Mario Bros Le Film, pour le public québécois, et espère répéter l'expérience le plus tôt possible.

Il est un ardent amateur de tous les sports de combat, et détient une ceinture marron en Jiu-jitsu brésilien, sous la tutelle de la légende des arts martiaux mixtes, David « The Crow » Loiseau

#### BIOGRAPHY LOUIS-PHILIPPE DANDENAULT

LP Dandenault

Has been seen acting either on screen, (Coco Ferme, Ca sent la Coupe) on Television ( Une Affaire Criminelle , Révolté , 19-2 ) or dubbing studios ( 400 + movies, tv series , video games) on all major Quebec, Canadian and American networks for the past 25 years.

He recently directed his first movie for dubbing, the highly anticipated Super Mario Bros Movie, for the French-Canadian market, and had an absolute blast doing it.

He has a deep love of all combat sports and is a brown belt in Brazilian jiu-jitsu under the tutelage of MMA legend, David « the Crow » Loiseau.